



虹だより

令和5年度 虹のこころ保育園



子どもたちの元気な声とともに、新しい年がスタートしました。
 今年度も残り少なくなり、まとめの時期に入りました。皆が元気に卒園、進級できるように日々の保育に力を注いでまいります。
 この年末年始はコロナ感染症が5類になり、久しぶりの里帰りをされたご家庭も多かったのではないかと察しています。事故・怪我などはなく、楽しまれたでしょうか。人と人の触れ合いをたくさん経験し、豊かな社会性を身につけられることを望んでいます。

1月の予定

- 4日(木) お弁当持参日
- 10日(水) 交通安全教室
(ちゅうりっぷ組 9:30~)
- 16日(火) 総合避難訓練
- 25日(木) 誕生日会
- 29日(月) 児童発達支援センター職員来園指導

- 体操教室… 12、19、26、31日
- 英語教室… 9、23、30日
- 音楽 … 9、23、30日
- フラダンス…18日



生活発表会アンケート集計について

お忙しい中、生活発表会のアンケートの回答にご協力いただきまして、ありがとうございました。
 集計結果は2月の園だよりにて報告させていただきます。



たくさんの方に回答を頂きました。
 今後の行事の参考にさせていただきます。



挨拶運動が始まって1年が経ちました

園外散歩の際、地域の方とすれ違う時など「おはようございます」「こんにちは」と大きな声であいさつができるようになりました。
 ご家庭ではいかがでしょうか。
 挨拶はこの世で生き抜くための初歩的で、そして心が温まる技法です。職員と保護者の皆さんが子どもたちの手本です。挨拶が苦手な人も、子どもとたちのために努力してみませんか。



お知らせとお願い

- ・尿の汚れについて、今まで尿で汚れた着衣等は、一度水洗いをしてお渡ししていましたが、便・血液と同等の扱い(感染症対策の対応)として洗わずにお返しすることになりました。
- ・検診を受けた場合は必ずお知らせください。
- ・9時を過ぎて登園される方が増えています。お子さんが気後れしないように、9時には部屋に入れるように登園してください。



お願いいたします